

GENERAL ([HTTPS://WWW.DSGRANADA-METROPOLITANO.ORG/NOTICIAS/CATEGORIA/GENERAL](https://www.dsgranada-metropolitano.org/noticias/categoria/general))

El Distrito Granada Metropolitano participa en la III Jornada de salud comunitaria "Cuidémonos sana-MENTE" (<https://www.dsgranada-metropolitano.org/noticias/el-distrito-granada-metropolitano-participa-en-la-iii-jornada-de-salud-comunitaria-cuidemonos-sana-mente>)



Escrito por FRANCISCO JAVIER NAVARRO (<https://www.dsgranada-metropolitano.org/perfil/fco.javie.navarro>) el 26 oct. 2021

Etiquetas:

El Distrito participa en esta jornada organizada por la Mesa de Salud del Distrito Norte de Granada



←

dsgranada-
.org/noticias/el-
ada-
ano-
cha-
-de-
jon-
9-la-
ista-
9-al-
-en-

El Distrito Sanitario Granada Metropolitano participa en la III Jornada de Salud Comunitaria que bajo el lema "Cuidémonos sana-MENTE" se celebra en el Centro de Salud Almánjáyar. Esta jornada está organizada por los Centros de Salud Almanjáyar, Cartuja y Casería de Montijo, el Centro de participación activa de personas mayores La Paz, el Centro Municipal de servicios sociales Norte y entidades sociales del Distrito Norte en el marco de la programación comunitaria intercultural (ICI) y del Plan local de inclusión (PLIZD) a través de la implementación de la Estrategia Regional Andaluza para la Inclusión (ERACIS).

A la inauguración de esta Jornada han asistido Leticia Soriano, Directora Gerente del Distrito Granada Metropolitano, Manuel Montalvo, Delegado de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación, José Calvo, Concejal de Mantenimiento, medioambiente y educación del Ayuntamiento de Granada, Margarita Sánchez, Vicerrectora de Igualdad, Inclusión y sostenibilidad de la Universidad de Granada y Sonia Sahli en representación de la Asociación Gitana Anaqueando.

La III Jornada de Salud Comunitaria propone actividades por todo el Distrito Norte de Granada para que sus vecinas y vecinos, de todas las edades, puedan compartir espacios de encuentro alrededor de la promoción de la salud en estos tiempos en los que es tan necesario. Dar protagonismo a las acciones que desde el trabajo comunitario contribuyen a la promoción de la salud en el Distrito Norte de Granada es una de

→

(http
metr
sobr
previ
viole
gene
adol

las claves que ayudan a dar una imagen más real y menos estigmatizada del Distrito Norte y su gente.

Noticias relacionadas

No hay noticias relacionadas



dsgranada-
.org/noticias/el-
ada-
ano-
cha-
-de-
cion-
a-la-
ista-
a-al-
en-
nas-
res-
adas)



(http
metr
sobr
prev
viole
gene
adol